

Minigolf-Fußballer-Legenden-Turnier 28. April 22



Dass Fußballer auch mit kleinen Bällen und einem Schläger gut umgehen können, bewiesen die Fußballer-Legenden von vier Wiener Vereinen auf den Minigolfbahnen am **Baumgartner Spitz**. Jeder Treffer wurde mit großem Jubel gefeiert. Schließlich konnten sich die Spieler von Vienna vor der Austria und dem Sportclub durchsetzen, die noblen Rapidler hatten den Gästen den Vortritt gelassen. Außer dem Spaß beim Spiel und der Wiedersehensfreude der Männer stand jedoch vor allem der gute Zweck im Mittelpunkt: die **Einnahmen** aus Tombola, Speis und Trank und Spendenbox - **€ 1.220,40,-** konnten dem **Förderverein Kinder- und Jugendrehabilitation** in Österreich übergeben werden.



Konsel, Garger, Petzl, Poiger, Polster, Degeorgi, Pospischil, Hiess, Webora, Keller, Musil, Otto Weigl, Pieszek, Hallwachs, Scheuch, Müller



Bezirksvorsteherin Michaela Schüchner



Markus Schleich



Mitglieder des Miniaturgolfclubs Blau-Weiss

